

7月度役員会だより



夏本番となり蒸し暑い日が続きますが、皆さまおかわりございませんか。

もうすぐ夏休み。暑い夏を乗り切る為にもしっかりと栄養と睡眠をとり体調管理に気をつけたいものですね。

2学期も引き続き、PTA活動にご理解ご協力よろしくお願ひいたします。



★活動報告★

6 / 9 (金)	1 学年 学年委員会	(1 学年先生・1 学年委員・執行部)
6 / 12 (月)	第1回学校補導連絡会	(校外部・執行部)
6 / 13 (火)	広報セミナー	(広報部)
6 / 14 (水)	南中校区幼小中情報交換会	(執行部)
6 / 24 (土)	ベルマーク集計 (お手伝い: 3年生保護者)	(保体厚生部)
6 / 25 (日)	廃品回収	(校外部)
6 / 28 (水)	第1回会長会・懇親会	(会長)
6 / 30 (金)	伊同教PTA部会全体研修会	(教養部)
7 / 5 (水)	連P理事会・中学校部会	(執行部)
7 / 6 (木)	伊丹市等公立高等学校説明会	(執行部)
7 / 7 (金)	市内8中学校校長会との交流会	(執行部)
7 / 7 (金)	南窓会総会・懇親会	(役員)
7 / 10 (月)	市内5高校校長先生との交流会	(執行部)
7 / 10 (月)	社会を明るくする運動「公開ケース研究会」	(執行部)
7 / 11 (火)	伊丹市学校保健研修会	(保体厚生部)
7 / 12 (水)	広報紙発行	(広報部)
7 / 12 (水)	全市一斉愛護パトロール	(校外部・執行部)



★活動予定★

7 / 18 (火)	南窓会 広報紙『南中』発送	(執行部)
7 / 23 (日)・8 / 27 (日)	廃品回収	(校外部)
7 / 26 (水)	伊同教全体研修会	(教養部)
8 / 2 (水)・9 / 6 (水)	連P理事会	(執行部)
8 / 7 (火)	こころの理解講座	(3年学年委員)
8 / 17 (木)	保護者と教師のための講演会	(1・2年学年委員)

がんばれ、南中ボランティア！！

地域の夏祭りでは生徒たちが頑張ります

7 / 22 (土) 23 (日) 鈴原まつり	8 / 5 (土) 植松納涼大会
7 / 22 (土) 平松夏祭り	8 / 19 (土) 南小地区フェスタ
7 / 29 (土) 稲野町納涼夏祭り	



第1回学校補導連絡会

6月12日(月)、愛護センター、南中校区少年補導委員、進路相談員、保護司の方々、南中学校からは校長先生をはじめ、先生方、PTAが出席し、情報及び意見交換を行いました。最近の子どもたちの様子は、特に目立つ行動もなく、落ち着いた生活ができているとお聞きすることができました。

しかし、ラインを含むSNSのトラブルが後を絶たないようです。この機会にご家庭で使用について話し合い、見直してみてください。

先日、南中校区で不審者の報告がありました。地域の方々に助けられました。ほぼ毎日校区内をパトロールしていただき、学校の外でも多くの方々に見守られていることを知ることができました。参加したPTAからは、「地域の方々のパトロールなど、たくさんの方が子どもたちの安全を見守っていただき感謝しています。」「生徒会を中心に南中のSNSルールを作るのは大賛成です。」など感想をいただきました。



南中校区 幼小中情報交換会

6月14日(水)、南中校区内の幼稚園・小学校のPTAが集まり、取り組みや悩んでいることなどについて活発な意見及び情報交換が行われました。目指している方向は一緒でも、かかえている問題は様々です。年に1~2回ではありますが、今後も情報交換の機会は必要だと感じました。



伊丹市等公立高等学校説明会

7月6日(木)12時より、いたみホールにて開催されました。伊丹・川西学区及び尼崎市の公立高等学校合計14校が説明会に参加されました。各校15分でしたが、特色ある学校紹介をしていただきました。たくさんのご参加ありがとうございました。

各校の説明会資料をPTA室にて閲覧できます。ご希望の方は執行部までご一報ください。

夏休みも廃品回収にご協力を！

夏休み中の廃品回収は7月23日(日)、8月27日(日)です。

雨天の場合は中止となりますので、ご注意ください。

6月の廃品回収の収益金は1,260円でしたので、ご報告いたします。



☆☆☆☆☆ 会計からのお知らせ ☆☆☆☆☆

- ① PTA室で以前より使用しておりましたパソコンに不具合があったため、新しくパソコンを購入させていただきました。
- ② 今年度、南中学校が創立70周年を迎えるにあたり、PTAからも記念品を寄贈する予定です。今後の周年事業を見据えながら、一般会計の予備費から一部を周年記念積立金へ移し替える旨、役員会にてご承認いただきました。